

尾崎真吾みすゞぎやからー
ここより

金子みすゞの宇宙・響け童謡うたごえ夢ある子らへ~

2014年11月24日に、「金子みすゞの宇宙・響け童謡（うた）ごえ夢ある子らへ」を盛況のうちに開催することができました。ご来場の皆さんとご一緒に、楽しいひと時を過ごすことができ会員一同大変喜んでおります。アンケートにお寄せいただきました感想を抜粋して掲載いたしました。ご支援、ご協力ありがとうございました。



➤ テレビで「金子みすゞ物語」を見ました。若くしてなくなられた金子みすゞさんの詩をたくさん読んでみたい。こうした催しが長く続きますように。

➤ 言葉の綾、奥深さ、言葉の力、一つの言葉で嬉しくなったり、悲しくなったり、人間一生言葉によって左右される。一言一言、責任を持って発言することの大切さを学びました。楽しかった。感謝の心を忘れずに…。

➤ 矢崎さんさんのトーク、深く考えさせられるものがあり感動しました。コンサートは、美しい声量のある声なので、マイクはいらないのでは…。ピアノも生で聞きたかった。

➤ 矢崎さんのお話は、何度も聞いても素晴らしいですわ。らくさぶろうさんもとてもよかったです。深いですねえ～。

➤ 矢崎先生の童謡の深い話が聞けてとても嬉しく思いました。今まで、そこまで考えずメロディーだけが、心に残ることがほとんどでしたが、これから想いを詩に寄り添って、大切に味わいたいと思います。

➤ 少なくとも一人の人間を救うきっかけとなる催し物であったことを確信し感謝。

➤ 金子みすゞを童謡詩人と呼んでしまうのは、正しいのだろうか？「童謡」という言葉に限定してしまわないほうがよいのではないか。

➤ 矢崎先生の話は、今回は先生の生い立ちでした。原点を知る意味で聞きございました。らくさんの役目がよかったです。いいお話を聞きだされた。とても興味深かったです。「ホーッ」という感心の声、忘れないです。



開場前↑感想画展示↓



阿部教育長さんの挨拶

みすゞ感想文、感想画
最優秀者表彰式



- 子供達の参加の表彰式はよかったです。手話と歌もよかったです。
- 子供の作文は会場全体に感動を与えました。大成功です。矢崎先生の対話もいいですね。



トーク「受け継がれる童謡」
矢崎先生とらくさぶろうさん

- 童謡の深さ、ことばの深さをあらためて思いました。
- 子どもたちの感想文は、みんなすばらしかった。胸が熱くなりました。きれいな心、素直な心に気づかせてくれる金子みすゞに感動です。詩を読んで、自分の気持ちを伝えることができる子どもたちが増えてくれるとうれしいですね。

- 来るたび、来るたび、こころがなごやかで、さわやかで、嬉しくて、たまらなくなります。ありがとうございます。

- 言葉の大切さを感じようと思いました。矢崎先生のお話、ちひろさんの歌、特に、やさしい語りが、素敵でした。CDを買うという気になりました。また、来て下さい。

- 矢崎先生の語る詩の心の深さに改めて感動しました。

- 素敵な時間を親子にいただきとありがとうございました。

- 金子みすゞさんが後世に残した大きなものをあらためて感じました。

- 子どもの感想文の中味の深さ、感性のすばらしさ、表現力、とても感動しました。子どもに対する接し方、言葉のかけ方、心して行動したいと思った。

- 毎年、夫婦で楽しみに参加させていただきありがとうございます。私たちは、ハードな時を過ごしてきました。二人で参加できることを唯一の楽しみにしています。

- 人間の純粋な心の奥底を感じました。自分はいつも損得、善悪のことばかり考えているのが恥ずかしくなります。

- とても美しい歌声が、詩と一緒に心に届きました。

- 矢崎先生のお話、言葉の深い意味を教えてくれました。

- コンサートは、矢崎先生のお話と重なる部分が多かった。美しい歌声をもっと聞きたかった。

- 童謡の心よくわかりました。子どもたちと一緒にたくさんうたいたい。



- 素敵な時間を親子にいただきました。

- 金子みすゞさんが後世に残した大きなものをあらためて感じました。

- 子どもの感想文の中味の深さ、感性のすばらしさ、表現力、とても感動しました。子どもに対する接し方、言葉のかけ方、心して行動したいと思った。

- 毎年、夫婦で楽しみに参加させていただきありがとうございます。私たちは、ハードな時を過ごしてきました。二人で参加できることを唯一の楽しみにしています。

- 人間の純粋な心の奥底を感じました。自分はいつも損得、善惡のことばかり考えているのが恥ずかしくなります。

- とても美しい歌声が、詩と一緒に心に届きました。

- 矢崎先生のお話、言葉の深い意味を教えてくれました。

- コンサートは、矢崎先生のお話と重なる部分が多かった。美しい歌声をもっと聞きたかった。

- 童謡の心よくわかりました。子どもたちと一緒にたくさんうたいたい。



サイン会



めぐみ保育園・年長組
わたしのすきなみすゞさん